

DEBA

Un curso específico permitirá a las mujeres profundizar en la modalidad de pala

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Hace ya mucho tiempo que las mujeres han empezado a reunirse en Deba para disputar partidos de pala y organizan torneos. Para profundizar en ello, el palista de Euskal Jolas Mikel ha preparado un curso dirigido específicamente a ellas. Con estas clases, las asistentes podrán obtener unos conocimientos más amplios sobre este deporte, ya que «servirán a modo de iniciación y enseñaré unas nociones básicas para perfeccionar apartados como el saque o el golpeo de la pelota».

La idea surgió gracias al campeonato que se está celebrando actualmente en el municipio. El integrante del club acudió a uno de las jornadas y les mostró algunas técnicas, algo por lo que se interesaron las deportistas.

Mikel consiguió despertar las ganas de que algunas de ellas profundizarán en esta modalidad de pelota, y le animaron a que llevase a cabo un curso para ellas. De esta manera, pensó en llevar a cabo estas clases.

Esta iniciativa está ya en marcha y todas aquellas mujeres que se animen a acudir tienen que llamar a Mikel, al número de teléfono 630877156, y apuntarse. Todavía no se han definido los horarios de las clases, dado que dependerá de la disponibilidad de las asistentes. Eso sí, el curso se llevará a cabo en el frontón Aldats y las sesiones se llevarán



Mujeres jugando un partido de pelota a pala. :: MARIA

a cabo de lunes a viernes, al mediodía o por las tardes.

El curso tiene un coste de 15 euros por mes. Habrá una clase por semana de una hora y media cada sesión.

Una de las ideas de este curso también pasa porque las asistentes se interesen en jugar con pelota de goma, ya que actualmente lo hacen con una pelota de goma. De esta manera, podrían optar a jugar de manera federada y compitiendo con Euskal Jolas en los diferentes torneos guipuzcoanos. Actualmente, el club no cuenta con ninguna pa-

reja femenina en competición.

En competición

Un total de nueve parejas femeninas se encuentran disputando en estos momentos un torneo local de pala. El campeonato arrancó aproximadamente hace un mes y la conclusión el 29 de este mes. Este día se llevará a cabo la final, y se conocerá el nombre de las ganadoras, en un partido que se espera que se dispute por la mañana. La jornada anterior se llevará a cabo las semifinales, que empezarán a las 19.30 horas, en el frontón Aldats.

El debarra Javier Alberdi será homenajado por superar las 100 donaciones de sangre

La Asociación de Donantes de Sangre tendrá una nueva extracción mañana

DEBA. Los grandes donantes de sangre tuvieron hace unas semanas en Arrate una jornada especial por su aportación voluntaria. Se homenajó a aquellos que habían superado las 25, 40, 50 y 60 extracciones, en total 12 debarra recibieron su reconocimiento. Lo mismo ocurrirá este sábado en el Kursaal donostiarra con Javier Alberdi Erauski, quien ha superado ya las 100 extracciones.

El acto se celebrará en el Kursaal donostiarra. El acto será a gran nivel con mucha participación y arrancará a las 17.30 horas. En ese recinto se llevará a cabo el reconocimiento a todos aquellos donantes que han superado las 100 extracciones, entre ellos al debarra Javier Alberdi



Donantes de sangre en una pasada extracción.

Erauski. La cita tendrá un lunch y se cerrará con un concierto a cargo del Orfeón Donostiarra.

La Asociación de Donantes de Sangre de Deba, por otra parte, llevará a cabo mañana una nueva sesión de extracciones de sangre. Se celebrará en las mismas condiciones que las últimas veces. Los voluntarios tendrán que acudir a Lu-

zaro, y lo podrán hacer desde las 17.00 hasta las 20.30 horas, un horario que se ha fijado así para dar la posibilidad a todos aquellos que lo deseen a asistir.

La agrupación debarra anima a todas los vecinos a realizar este acto voluntario. La asociación se muestra contenta con los resultados que se están consiguiendo.

ONDARROA

Preocupa la propuesta de reducir las cuotas de merluza norte, rape y gallo

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Los armadores de Ondarroa han acogido con preocupación la propuesta de reducción de las cuotas de merluza norte, rape y gallo. Con esta iniciativa se considera que no se atiende por parte de la Comisión Europea las recomendaciones de la FAO de llevar adelante la aplicación del criterio de precaución. La Comisión Europea ha publicado su propuesta de posibilidades de pesca para el 2015 que perjudica, especialmente, a las pesquerías mixtas de rape, gallo y merluza del norte, con reducciones drásticas para la flota de Gran Sol, calificadas como «totalmente inasumibles». A pesar de las recomendaciones científicas, la comisión fija las reducciones para estas especies, que su-

pone una pérdida sustancial «de más de 11 millones de euros para la flota vasca y gallega en el año 2015». Según, los armadores, «entendemos que la comisión sigue sin tener en cuenta las recomendaciones de la FAO ya que no considera estos quebrantos económicos y sociales, cuando fija una reducción drástica basada, no en datos científicos, sino en el criterio de precaución». La pérdida de cientos de empleos no es tomada en consideración por la comisión cuando propone una reducción global de 2.508 toneladas para las tres especies principales (rape, gallo y merluza del norte) que se dan en las pesquerías mixtas de Gran Sol, especies muy importantes para la explotación de los barcos de altura ondarreses.

Organizado un taller de pintura para la mujer

ONDARROA. El área de la Mujer ha organizado un taller de pintura que estará dirigido por Nerea Unanue, licenciada en Bellas Artes. Las clases tendrán lugar en Etxelilan y cuentan con el apoyo de siete movimientos de mujeres. Se trata de un taller práctico,

para mostrar cómo utilizar las nuevas herramientas de práctica artística y el desarrollo de la autonomía de la mujer, como otro de los objetivos. Se aprenderá el uso de este material y después se organizará una exposición con los trabajos realizados.

ERMUA

Ermua participa en el Congreso internacional de software libre

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. Ermua, representado con un stand por el centro empresarial y de innovación Izarra Centre, participa en el LibreCon 2014, Congreso internacional de software libre y tecnologías abiertas que se desarrolla estos días en el Palacio Euskalduna de Bilbao y que reúne a cerca de 1.500 responsables del mundo de la empresa, la administración y la educación que deseen conocer cuáles son las opciones tecnológicas que están haciendo más competitivos y eficientes a algunas de las principales empresas y administraciones públicas del Estado y de Europa.

En esta edición, LibreCon 2014 centrará todas sus actividades en cuatro ejes estratégicos de la sociedad, como la salud, educación, industria y comercio. De forma transversal, se vertebrarán los itinerarios de acciones y ponencias enfocados al público objetivo del

evento, adquiriendo especial importancia la difusión de casos de éxito en el uso de las tecnologías libres, en cada uno de estos ejes. Bajo estas premisas, el área de conferencias y talleres será uno de los principales atractivos de LibreCon 2014, de manera que concentrarán conocimiento práctico aplicado a soluciones de software libre a través de casos de éxito reales en el ámbito público y privado.

Una de las iniciativas previstas es la realización de un foro de emprendimiento, denominado 'Txoko Take up', donde los emprendedores que se apunten podrán exponer sus nuevos proyectos ante la supervisión de expertos.

El objetivo del programa 'Txoko Take up' es conectar retos reales de la sociedad con personas inquietas que quieran buscar su proyecto y su idea de negocio y tener la posibilidad de desarrollarlo.

Ermua realiza la última gestión para integrarse en el Consorcio de Aguas

La corporación municipal ermua votó por unanimidad el traslado de las competencias en la gestión del agua local al ente gipuzkoano

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua da el último paso para integrarse en el Consorcio de Aguas de Gipuzkoa. Todos los grupos políticos que componen la corporación local votaron a favor de este traslado de competencias.

Por lo tanto, a partir de enero el citado Consorcio se encargará de la gestión integral del ciclo del agua en Ermua.

Los tramos de consumo se establecerán teniendo en cuenta las personas empadronadas en cada vivienda. La administración local se encargará de aportar la información del censo al Consorcio, aunque las altas y bajas que se lleven a cabo posteriormente se reflejarán trimestralmente. Hay que tener en cuenta que las facturas también serán trimestrales en lugar de bimestrales, como ocurría hasta el momento.

El establecimiento de la tasa del agua dependerá a partir de enero, por tanto, del Consorcio. Este año se prevé aumentar un 5%. De todos modos, este primer año el Ayuntamiento deberá a su vez aprobar la tasa que proponga este organismo y en los próximos años será el Consorcio el que se encargue directamente de esta labor sin necesitar el apoyo administrativo municipal, puesto que se delegará también esta gestión.

El Concejal de Servicios del Ayuntamiento de Ermua, Félix Prol, destacó dos puntos del convenio aprobado por ambas instituciones.



Marcha de los vecinos de Ermua que tuvo lugar el pasado mes de mayo. :: A. LASUEN

«Por un lado se trata de un convenio para 10 años, renovable y, a partir de ahora, el Ayuntamiento no aprobará las tasas del agua, porque no tenemos competencias para ello», informó.

Debate

El portavoz de EAJ-PNV de Ermua, Jol Gisasola, quiso incidir, por su parte, en los beneficios que reporta este convenio al Ayuntamiento de Ermua, «porque en 370 días hemos pasado de algo que no se podía hacer a algo que se puede y por lo que vamos a recibir 800.000 euros.

Quizá se podía haber hecho antes. Aplicamos una tarifa basada en las personas que residen en cada vivienda y hoy se paga menos que en una factura de enero 2014». Gisasola quiso destacar que «el alcalde dice que cuanto más cercana es la gestión mejor. Esto ahora no se cumple, porque nos hemos sumado a un ente supramunicipal y es beneficioso para todos» concluía.

El alcalde aclaró que la oferta de recibir dinero del Consorcio por la instalación local del agua «no existía el año pasado» y Prol aclaró que «la partida que se recibe es por el

buen estado de la instalación que se ha conseguido gracias a inversiones realizadas en el pasado».

El alcalde también quiso aclarar que el convenio no es la panacea «puesto que en los próximos 3 años vamos a pagar un 15% más por el agua. Veremos la letra pequeña».

Por último, el primer edil recordó a Gisasola que «hace 373 días todos los grupos votamos a favor de cambiar el sistema. No detectamos el problema que se nos venía encima. En la columpiada estábamos todos. Nos equivocamos y hemos sacado la pata», concluía Totorika

Tres películas, este fin de semana en el Antzokia

A. L.

Esta semana será una gran semana de cine con la proyección de 3 grandes películas en la pantalla del Ermua Antzokia. La programación comenzará hoy con el pase de 'Boyhood', de Richard Linklater, quien obtuvo el premio al mejor director en la última edición del Festival de Berlín por su trabajo en esta película. 'Boyhood' es un experimento extraordinario, pues su rodaje se ha alargado durante 12 años; pero sólo en 39 días de trabajo. Obtuvo también el premio Fipresci a la mejor película del año durante la pasada edición del Zinemaldia donostiarra. Se programará en Versión Original Subtitulada a las 20.30 horas.

En cuanto al cine comercial la programación comenzará el sábado con el primer pase de 'Relatos salvajes', una película de Damian Szifron y protagonizada entre otros por Ricardo Darín, Darío Grandinetti y Leonardo Sbaraglia. Relatos salvajes es una película de episodios que alternan la intriga, la comedia y la violencia y que se alzó con el premio del público en la pasada edición del Zinemaldia de San Sebastian. Se pasará el sábado a las 19.30, el domingo a las 22.00 y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película que se proyectará el fin de semana será el muy destacado thriller de David Fincher, 'Perdida', basada en una exitosa novela de Gillian Flynn. Podrá verse el sábado a las 22.00 y el domingo a las 19.30 horas.

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17.00 horas, podrá verse la película 'Lifi, una gallina tocada del ala'. Esta preciosa película de animación repleta de valores y aventura obtuvo el premio a la mejor película infantil en el Festival de Cine de Sitges.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Boyhood 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).
De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 h.: Azkue (T. Etxebarria)